



惜陰の子ら

令和5年5月
鯖江市惜陰小学校
学校だより NO.9

← アサガオも芽を出していました。

5/19(金)演劇鑑賞

名古屋の劇団『うりんこ』の方が来られ、低学年(午前)、高学年(午後)と2回公演をさせていただきました。



劇を見た後は、積極的に感想を言う児童がたくさんいました。教室では各自が感想を書きました。

「ヘンテコ鳥と、さかいめの3人」のあらすじ

あるところに3つの国がありました。赤い国は勝つことが大事な国。青い国はみんなが一緒が大事な国。黄色い国はみんなが豊かで幸せな国。それぞれが「自分の国が一番だ！」と互いに仲が良くありません。

そんな3国の国境に、大きな卵がありました。

ある日、それぞれの国からやってきた3人の子どもが卵を取り合っていると、卵が割れてヘンテコな鳥が生まれます。

飛ぶことができないヘンテコ鳥を助けるために、3人はそれぞれの国を旅しますが、どこの国でも助けてもらえません。それどころか、ヘンテコを自分のものになしようと、3つの国で争いが始まってしまいます。ヘンテコ鳥の運命は・・・？3つの国はどうなるのかな？



ヘンテコ誕生!!



<児童の感想から (原文を一部抜粋)>

- ・おんなのひとが、おとこのこのこえをだしてびっくりした。へんてこどりの、さいごのなきごえにかんどうした。へんてこをたべるひめも、おもしろかった。(1年)
- ・とりがすきなので、へんてこをさわってみたかった。へんてこがどこにとんでいったか知りたい。(1年)。
- ・げきのさいごのうたで、こころが晴れてにじがかかったようなこころになりました。王女がからあげのあじつけをかながえていたのもおもしろかった。(2年)
- ・げきで友だちをまもることが大切だと思った。うたもげきもじょうずでうらやましかった。(2年)
- ・普通の人なのに、鳥にいた声が出せることが、わたしが一番すごいなと思ったところです。(3年)
- ・楽しい劇で、時間が早く過ぎました。戦争になりそうだった時、みんなで止めたところがすごかった。(4年)
- ・はくりよのある劇でした。最後に赤青黄の国境がなくなり同じ色になったところが心に残りました。(5年)
- ・赤い国は強い、青い国はみんなで分ける、黄色い国は豊かで幸せ、自分の国が一番だと思っていたけれど、最後にはみんなが仲良くなって、ヘンテコが飛べるようになってすごかった。(6年)

令和5年度ボランティア活動開始

令和5年度は、右の6つの活動に25名の保護者の方がボランティアとして参加してください。複数の活動に参加して下さる方もいらっしゃいます。19日(金)には、本の読み聞かせ、図書室の整備や本の修理ボランティアの顔合わせと仕事内容の確認をしました。これからお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

- ① 本の読み聞かせ … 7人
- ② 図書室の整備や本の修理 … 7人
- ③ 町探検など校外学習のお手伝い … 17人
- ④ 野菜栽培や畑づくり … 2人
- ⑤ 生活科や家庭科での調理・裁縫 … 7人
- ⑥ 学校行事でのお手伝い … 13人



1・5年生では、ボランティアの方が児童の安全確保と指導のために道路に立ってくださいました。

5/23(火)交通安全教室

1年生

学校のまわりの道を実際に歩いてみました。



4年生

基本の乗り方を、グラウンドで体験です。



5年生

公道を走る練習。乗り始め、曲がり角、交差点等危険な場所がいっぱいです。

交通事故に気を付けましょう

鯖江市内で児童生徒の交通事故が発生しています。登下校、特に下校時に、危険な場面がたくさんあります。交通ルールをしっかり守りましょう。保護者の皆様には、次のことをお願いします。

1 日頃からお子さんと緊急連絡先を確認しておく

(保護者の電話番号や学校名は言えますか?)

2 万が一事故にあってしまった場合

- ・保護者の方は警察や学校に必ず連絡ください。
- ・病院で受診してください。(事故直後はけががなくても、時間がたつと発症する場合があります。)

